

## Baru 3,35 Persen Masyarakat Kab. Cirebon yang Aktivasi IKD

CIREBON (IM)- saat ini baru ada 3 Kecamatan di Kabupaten Cirebon yang aktivasi Identitas Kependudukan Digital (IKD)-nya mendominasi. Kecamatan tersebut yaitu Kecamatan Gunungjati, Sumber dan Kedawung.

Hal itu disampaikan Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Cirebon, Iman Supriadi. Menurutnya Kecamatan Gunungjati sudah di angka 1.057 jiwa, Sumber 1.070 jiwa dan Kedawung di angka 907 jiwa. "Saat ini sudah banyak warga Kabupaten Cirebon yang melakukan aktivasi program identitas kependudukan digital. Terbanyak ada di tiga Kecamatan. Gunungjati, Sumber dan Kedawung," aku Imam, Rabu (14/2).

Menurutnya, total keseluruhan aktivasi IKD tercatat sebanyak 14.470 warga. Data itu, ketika dipresentasikan ada di kisaran angka 3,35 persen dari total penduduk Kabupaten Cirebon yang sudah mengaktifkan IKD.

Pihaknya menargetkan di tahun ini sebanyak 441.250 warga melakukan aktivasi IKD atau membuat KTP digital. Sebagaimana data di tahun 2023 lalu, dimana wajib KTP di Kabupaten Cirebon ada sebanyak 1.765.001 jiwa.

"Sehingga kami menargetkan untuk aktivasi IKD tahun ini sebanyak 441.250 orang," ujarnya.

Iman menjelaskan, IKD merupakan salah satu program yang diselenggarakan pemerintah melalui Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri). Program ini untuk memudahkan

pelayanan administrasi, berkaitan dengan pencatatan sipil dan data kependudukan.

Dia menilai, proses peralihan data kependudukan dari KTP lewat sistem IKD di Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan sejak November 2022 dan masih dilakukan hingga sekarang.

Program tersebut memuat semua data, seperti Nomor Induk Kependudukan (NIK) dan dokumen lainnya yang sudah terintegrasi di dalam sistem IKD. Dia menyarankan untuk warga yang kehilangan KTP maupun ingin melakukan perubahan data kependudukan, agar mengunduh dan mengaktifkan IKD.

"Jadi kalau ada KTP yang hilang atau rusak, harus aktivasi IKD dulu. Semua dokumen terintegrasi. Kita genjot supaya lebih banyak warga yang terjaring melakukan aktivasi," tuturnya.

Iman menambahkan, untuk aktivasi IKD warga di Kabupaten Cirebon harus memakai ponsel pintar dengan spesifikasi tertentu dan memiliki koneksi internet yang stabil. lalu, apabila sudah mengunduh aplikasi IKD, selanjutnya warga bisa mendatangi kantor Disdukcapil atau kantor kecamatan terdekat.

"Nanti petugas atau operator yang melakukan proses aktivasi. Tahap ini tidak memakan waktu lama," tukasnya. ● **pra**

## Prabowo Subianto Nyoblos di TPS 33 Bojong Koneng



Calon Presiden Nomor Urut 2, Prabowo Subianto menggunakan hak pilihnya di TPS 33 Bojong Koneng, Babakan Madang, Kabupaten Bogor, Rabu (14/2).

**BOGOR (IM)** -Walau diguyur hujan di wilayah Bogor, masyarakat yang memiliki hak pilih bersemangat mendatangi Tempat Pemungutan Suara (TPS) guna menggunakan hak suara ke bilik suara.

Termasuk salah satu calon Presiden (Capres) Nomor Urut 02, Prabowo Subianto yang melakukan pencoblosan di TPS 33, Desa Bojong Koneng, Kecamatan Babakan Madang Kabupaten Bogor, Rabu (14/2).

Kendati kedatangan Prabowo ke bilik TPS diwarnai hujan, dia menyebut bahwa hujan turun saat pemungutan suara Pemilu ini merupakan berkah dikrimkan Allah SWT.

Pada kesempatan itu, dedengkot partai Gerindra ini menyampaikan terima kasih kepada panitia pemilihan di wilayahnya, termasuk masyarakat di TPS 33 yang begitu semangat mendatangi bilik suara TPS.

"Saya ucapkan terimakasih kepada KPPS, kepada semua petugas, lancar dalam kepercayaan rakyat kita. Hujan membawa berkah, hujan membawa rejeki. Kita patut bersyukur semoga semua berjalan lancar," ujar Prabowo.

Saat ditanya terkait kemenangan satu putaran, Prabowo meyakini dirinya sebagai paslon capres harapannya menang satu putaran.

Sementara itu, Pj j

Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menggunakan hak pilihnya, di TPS 02 Kelurahan Tengah, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Bogor.

Asmawa Tosepu mengatakan, usai melakukan kegiatan pencoblosan ia akan melanjutkan kembali kegiatan monitoring pelaksanaan Pemilu 2024 ke beberapa kecamatan di wilayah Kabupaten Bogor, untuk memastikan pelaksanaan Pemilu berjalan lancar.

"Setelah ini saya akan mengarah ke wilayah Kecamatan Sukaraja kemudian mungkin terakhir di daerah selatan di wilayah Kecamatan Cigombong dan daerah lainnya," ucapnya.

Dalam kesempatan ini, Asmawa Tosepu mengingatkan kepada seluruh penyelenggara pemilu terutama PPK dan KPPS se-Kabupaten Bogor yang bertugas di 15.228 TPS untuk senantiasa menjaga kesehatan, kemudian melaksanakan tugas sebagaimana ketentuan peraturan.

"Tetap semangat, semoga kerja dan ikhtiar kita selama ini menjadi ibadah kita masing-masing," imbuhnya.

Turut hadir mendampingi Pj. Bupati Bogor yakni, Kepala Diskominfo, Kepala Satpol PP, Aspem Kesra, Kabag Protokol, Kabag Tapem, Camat Cibinong dan Lurah Tengah. ● **gio**

# 8 | Nusantara



## TPS DENGAN DEKORASI SAMPAH PLASTIK DAUR ULANG DI BANDUNG

Warga membawa surat suara Pemilu 2024 menuju bilik suara di TPS 25, Liogenteng, Astanaanyar, Bandung, Jabar, Rabu (14/2). Warga Liogenteng mendekorasi TPS 25 dengan sampah plastik yang didaur ulang guna menyambut pesta demokrasi Pemilu 2024.

## 98% Tanah di Tangsel Terdaftar PTSL, Nilai Ekonomi Bertambah Rp20 T

Program PTSL berfungsi untuk mempercepat pemberian kepastian hukum hak atas tanah masyarakat. Hal ini berguna mengantisipasi terjadinya sengketa dan konflik pertanahan, serta menghindari praktik mafia tanah.

**TANGSEL (IM)** - Sebanyak 98,6% dari total 497.075 bidang tanah di Tangerang Selatan telah terdaftar dalam program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) yang dijalankan Kementerian Agraria dan Tata Ruang/

Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN). Kota bermotto 'cerdas, modern, dan religius' itu pun mendapatkan puluhan triliun penambahan ekonomi.

"Artinya apa, yang sudah selesai 98,6%, sebentar lagi seluruh wilayah

Tangerang Selatan ini sudah terdaftar," kata Menteri ATR/Kepala BPN, Hadi Tjahjanto, dalam keterangan resmi, Rabu (14/2).

Hadi mengatakan, bahwa program PTSL berfungsi untuk mempercepat pemberian kepastian hukum hak atas tanah masyarakat. Hal ini berguna mengantisipasi terjadinya sengketa dan konflik pertanahan, serta menghindari praktik mafia tanah.

"Kalau sudah terdaftar semua bidang tanahnya berarti di sini tidak ada lagi cekcok antar tetangga,

dan tanahnya tidak bisa dicaplok oleh mafia tanah karena semua tanah sudah terdaftar," lanjut Hadi.

Di sisi lain, PTSL juga bisa meningkatkan taraf ekonomi dan mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Dengan total 490.205 bidang tanah yang terdaftar, Tangerang Selatan bisa mendapatkan penambahan nilai ekonomi sebanyak Rp 20,05 triliun.

Sebanyak Rp 20,05 triliun itu diperoleh dari pajak penghasilan (PPh), Bea Perolehan Hak atas Tanah dan Bangunan (BPHTB), Penerimaan Negara Bukan

Pajak (PNBP), serta Hak Tanggungan.

"Jadi di Tangerang Selatan ini ekonominya sangat maju sekali, masyarakatnya sejahtera," ucap Hadi.

Ia pun berharap pendaftaran tanah di Tangerang Selatan bisa dipercepat agar bisa dideklarasikan sebagai Kota Lengkap. Kota Lengkap berarti pemetaan tanah yang sudah terdaftar keseluruhan secara resmi di BPN.

"Kita kebut hingga 2025 sudah selesai Kota Lengkap 100%," pungkasnya. ● **pra**

## Kab. Bogor Tuan Rumah Pencanangan Gerakan Tanam Cabai Serentak

**BOGOR (IM)** -Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor bersama Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) pusat dan Kabupaten Bogor memantapkan persiapan pencanangan Gerakan Tanam Cabai serentak se-Indonesia dengan menggelar Rakor. Rakor dilaksanakan di Ruang Rapat Pendopo Bupati Bogor, Cibinong, Selasa (13/2).

Kabupaten Bogor dipilih menjadi tuan rumah kegiatan yang sekaligus bertepatan dengan Hari Kesatuan Gerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) ke-52. Hadir pada rapat tersebut Pj. Ketua TP PKK Kabupaten Bogor, Asisten Perekonomian dan Pembangunan (Asekbang), Ketua Bidang Penguatan Ketahanan Keluarga TP PKK Pusat, Ai Dariah Gede Suratha beserta jajarannya, dan jajaran Pemkab Bogor.

Pj. Ketua TP PKK Kabupaten Bogor, Siti

Chomzah menerangkan, rapat koordinasi ini dalam rangka memantapkan rencana Kabupaten Bogor menjadi tuan rumah pencanangan Gerakan Tanam Cabai (Gertam Cabai) yang dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia.

"Rapat ini adalah tindak lanjut dari rapat-rapat sebelumnya, di mana sebelumnya dilakukan survei lokasi pencanangan, yang dihadiri oleh Tim TP PKK Pusat, Badan Pangan Nasional, jajaran Pemkab Bogor dan TP PKK Kabupaten Bogor," terang Siti Chomzah.

Siti lebih jauh menerangkan, rencananya Alun-alun Cirimekar di Kecamatan Cibinong akan dijadikan lokasi pencanangan Gertam Cabai pada tanggal 4 Maret 2024 mendatang. Dan hari tersebut juga bertepatan dengan Hari Kesatuan Gerak PKK ke-52.

Ketua Bidang Penguatan Ketahanan Keluarga TP PKK Pusat, Ai Dariah Gede Suratha menjelaskan,

Kabupaten Bogor terpilih menjadi tuan rumah pencanangan Gertam Cabai yang bertepatan dengan Hari Kesatuan Gerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) ke-52.

"Selain Gertam Cabai, akan dilaksanakan juga Gerakan Pangan Murah, kampanye stop boros pangan yang merupakan permasalahan nasional yang sangat mendesak. Kemudian ada kegiatan edukasi peningkatan gizi terutama pada anak usia sekolah, pameran UMKM, dan kegiatan lainnya," jelas Ai.

Ai mengungkapkan, Kecamatan Cibinong yang diusulkan jadi lokasi pencanangan, karena menurut kami sangat representatif. Kegiatan ini bertujuan untuk memasyarakatkan gerakan tanam cabai kepada masyarakat. Di mana cabai menjadi salah satu komoditas yang kerap memberikan dampak kepada inflasi setiap tahunnya. ● **gio**



Kabupaten Bogor jadi tuan rumah pencanangan gerakan tanam cabai serentak se-Indonesia.

## Internal Perumda PPI Berbondong-bondong Daftar Jadi Direksi

**BOGOR (IM)** - Pendaftaran seleksi direksi Perumda Pasar Pakuan Jaya (PPJ) Kota Bogor periode 2024-2029 telah ditutup pada Selasa 13 Februari 2024 pukul 23.59 WIB. Total ada 13 orang peserta yang mendaftar.

Mereka yang mendaftar Direksi PPJ Kota Bogor dari mulai direksi sebelumnya, internal PPJ, mantan ketua KPU Kota Bogor, mantan ketua KNPI, Direktur Umum (Dirum) dan Direktur Operasional (Dirops).

"Ya, sekarang hanya direksi saja, yang menentukan nanti posisinya adalah Wali Kota Bogor selaku Kuasa Pemilik Modal (KPM). Kami juga belum mengetahui apa

berdasarkan nilai atau apa pertimbangannya," ungkap Hanafi, Rabu (14/2). Hanafi melanjutkan, setelah ditutup pendaftaran 13 Februari 2024 pukul 23.59 WIB, untuk direksi sebelumnya yang daftar ada nama Jenal Abidin. Kemudian ada juga untuk dari internal Perumda Pasar Pakuan Jaya (PPJ) Kota Bogor ada nama Manager Usaha dan Jasa Dr. Abdul Haris Maraden, Manager Hukum yaitu Sulhanhdin, Manager Teknik Pembangunan & Pemeliharaan Rully Indrawan dan Kanit Pasar Induk TU Kemang Iwan Arief Budiman. Disusul nama-nama tokoh muda Kota Bogor ada nama Subhan Murtdla mantan Ketua PBB Kota Bogor, Hasbulloh mantan ketua KNPI dan Samsudin mantan ketua KPU Kota Bogor.

Dari kalangan profesional ada Bangwa Togu Tambunan yang merupakan advokat, Farulian selaku direktur utama PT. Sails Multi Perkasa Group, Aldino Novianto Subagio yang masih menjabat Kanit Pasar Cileungsi Perumda Pasar Tohaga Kabupaten Bogor, Hariyono yang masih menjabat Direktur Operasional (Dirops) Perumda Pasar Joyoboyo dan satu-satunya wanita yang mendaftar Dina Fajrina yang berprofesi konsultan

Pajak dan Keuangan.

Ketua Panitia Seleksi (Pansel) direksi Perumda PPJ Kota Bogor, Hanafi menuturkan, hingga pendaftaran ditutup tadi malam, total terakhir yang daftar itu ada 13 orang peserta. Untuk kali ini, pendaftaran direksi saja. Tidak spesifikasi pendaftaran seleksi direksi prido sebelumnya yang sudah ada pendaftaran ke Direktur Utama (Dirut), Direktur Umum (Dirum) dan Direktur Operasional (Dirops).

"Ya, sekarang hanya direksi saja, yang menentukan nanti posisinya adalah Wali Kota Bogor selaku Kuasa Pemilik Modal (KPM). Kami juga belum mengetahui apa berdasarkan nilai atau apa pertimbangannya," ungkap Hanafi, Rabu (14/2).

Hanafi melanjutkan, setelah ditutup pendaftaran 13 Februari 2024 pukul 23.59 WIB, untuk direksi sebelumnya yang daftar ada nama Jenal Abidin. Kemudian ada juga untuk dari internal Perumda Pasar Pakuan Jaya (PPJ) Kota Bogor ada nama Manager Usaha dan Jasa Dr. Abdul Haris Maraden, Manager Hukum yaitu Sulhanhdin, Manager Teknik Pembangunan & Pemeliharaan Rully Indrawan dan Kanit Pasar Induk TU Kemang Iwan Arief Budiman.

Setelah ditutup pendaftaran ini, maka Kamis dan Jum'at atau tanggal 15-16 Februari 2024 verifikasi faktual, datang secara individu ke sekretariat di Bagian Ekonomi Setda Kota Bogor. Kemudian seleksi administrasi pada 19 sampai 20 Februari 2024 dan diumumkan hasilnya pada 21 Februari 2024," tutur Hanafi yang juga Asisten Perekonomian dan Pembangunan (Asperbang) Kota Bogor. ● **gio**